

## **Communiqué : L'APF célèbre la journée mondiale des parents et la semaine nationale de l'engagement parental en éducation.**

À l'occasion de la semaine nationale de l'engagement parental en éducation, du 26 mai au 1er juin et de la journée mondiale des parents qui sera célébrée ce 1<sup>er</sup> juin 2024, il me paraît important de rappeler le rôle prépondérant que jouent les parents dans l'éducation de leurs enfants.

« Les parents sont des acteurs clés de l'éducation: il est prouvé que leur implication favorise la réussite des jeunes. Mettre en lumière leur engagement et souligner leurs réalisations contribuent à la mobilisation et à la pérennité de l'engagement parental. », affirme Mélanie Laviolette, présidente de la Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ).

Une fois que l'on devient parents, on le reste, non pas pour la vie, mais pour l'éternité. Chaque jour, à chaque instant, les parents, partout dans notre chère fransaskoisie, s'engagent pour l'épanouissement de leurs enfants. Cet engagement, qu'il soit discret ou public, mérite d'être salué et reconnu. Toute la communauté fransaskoise ne saurait faire l'économie de cette célébration.

Je saisis donc cette opportunité pour saluer fortement l'engagement de tous les parents fransaskois au sens large. Un gros merci à tous les parents.

Il existe une pluralité d'implications parentales qu'il appartient à tout un chacun d'appliquer en fonction de ses réalités. Voici quelques exemples d'engagement en milieu scolaire.

1. Le soutien affectif des parents. Par exemple, les encouragements manifestés à l'enfant lors des devoirs et des leçons effectués à la maison.
2. La communication entre les parents et le personnel enseignant. Par exemple:
  - Les appels téléphoniques entre les parents et les membres du personnel scolaire
  - Les rencontres en présentiel lors de la rentrée scolaire ou encore lors de la remise des bulletins

3. Les interactions parents-enfants relatives au quotidien scolaire. Par exemple:
  - Les parents s'intéressent aux réalisations de leur enfant à l'école
  - Les parents questionnent l'enfant sur le déroulement de sa journée scolaire
4. La communication entre les parents et l'école. Par exemple:
  - La participation des parents à des comités décisionnels tels que les conseils scolaires ou les comités de parents.
5. La communication parents-enfants concernant l'actualité ou les projets d'avenir de l'enfant. Par exemple:
  - Entretenir et maintenir le dialogue avec l'enfant en tenant compte des événements sociaux récents, de ses intérêts et de ses aspirations personnelles (Educofamille. L'engagement parental et ses bénéfices, 10 mai 2023).
6. L'implication des parents à la vie de l'école à travers leur participation au conseil d'école
7. L'implication des parents aux activités de son organisme l'APF.

Parents fransaskois, c'est ensemble, main dans la main, que nous relèverons nos défis.

Bonne célébration de la journée de l'engagement parental 2024!

**Edgard Assoua**

**Président Apf**

Renseignements et demandes médias : [communication@apfsk.ca](mailto:communication@apfsk.ca)

*L'Association des parents fransaskois (APF) est au service de la famille et de l'enfance depuis 1982. Notre organisme est reconnu par les parents pour ses actions et son appui à l'épanouissement en français de la famille. Notre clientèle inclut tous les parents d'enfants et les grands-parents de petits-enfants ayant droit, de familles exogames, de nouveaux arrivants ainsi que ceux voulant que leurs enfants et petits-enfants s'épanouissent en français.*